

Fecha: 11-03-2025

Medio: El Austral de la Araucanía Supl. : El Austral de la Araucanía

Tipo: Noticia general

Título: "Volvamos a clases ¡Que nadie falte!"

Pág.: 8 Cm2: 222,1 VPE: \$ 345.105 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.000 16.000 No Definida





Marcela Castro, seremi de Educación

"Volvamos a clases ¡Que nadie falte!"

legó marzo y con ello las actividades en las 1.050 comunidades educativas, que volvieron a abrir sus puertas a más de 220 mil de estudiantes en toda La Araucanía. Para ello reactivamos nuestro llamado de la campaña nacional "Volvamos a Clases ¡Que Nadie Falte!",

Este año focalizaremos los esfuerzos en la experiencia formativa de las y los estudiantes, para seguir fortaleciendo sus aprendizajes, particularmente, en Lenguaje y Matemática. con el objeto de generar conciencia entre familias, comun i d a d e s educativas v

ciudadanía en general so-

bre la importancia que tiene la asistencia a jardines, escuelas y liceos, y la revinculación de las y los estudiantes.

El Presidente Gabriel Boric nos mandató, durante el periodo estival, a desplegarnos y concentrarnos en la preparación para este retorno a clases, lo que se tradujo en un recorrido y monitoreo por la distintas comunas para conocer el avance de los 18 proyectos de conservación de infraestructura de escuelas y liceos, en cuyas obras en suma se invierten \$7 mil 356 millones, para mejorar la calidad de vida escolar de más de 6 mil estudiantes. Ello, sumado a la adopción de diversas medidas, permitirán garantizar el derecho a la educación de niños, niñas y adolescentes, así como el resguardo de sus trayectorias educativas en todo nuestro territorio.

Superada la primera fase de reactivación educativa, que supuso resolver problemas críticos de ausentismo, pérdida de aprendizajes y desvinculación escolar, este año focalizaremos los esfuerzos en la experiencia formativa de las y los estudiantes, para seguir fortaleciendo sus aprendizajes, particularmente, en Lenguaje y Matemática, asignaturas clave para la comprensión de otros contenidos.

Así, cada una de las instituciones que componen el sistema de aseguramiento de la calidad de la educación se han abocado a lo propio. Junaeb, por ejemplo, se encuentra trabajado arduamente, desde febrero pasado en hacer llegar más 149 mil set de útiles escolares destinados a los niños y niñas de todas las comunidades educativas de La Araucanía, al mismo tiempo que, como Mineduc, nos encontramos en proceso de distribución de más 681 mil textos de estudios a escolares de primero básico a cuarto medio.

Todos estos esfuerzos con miras a fortalecer la matrícula, las condiciones de seguridad y protección para las comunidades educativas en su conjunto. Porque en las aulas de los jardines, escuelas y liceos de La Araucanía ningún niño, niña y adolescente puede faltar.